

Caroline GUILLAUMIN,

**Présidente Délégué de la
Fondation Orange Groupe
au Cameroun**

du 23 au 24 novembre 2023

Dossier de presse



Qui est Caroline Guillaumin?



Directrice Exécutive de la Communication du Groupe, Présidente Déléguée de la Fondation Orange

Depuis le 2 janvier 2023, Caroline Guillaumin est Directrice de la Communication du Groupe. Elle assure par ailleurs la présidence déléguée de la Fondation Orange depuis le 15 avril 2023.

Caroline Guillaumin a débuté sa carrière en 1989 dans les hautes technologies au sein de start-up en France et aux États-Unis. En 1997, elle rejoint Verity, alors leader des moteurs de recherche Internet comme Directrice Marketing et Communication pour l'Europe, puis évolue entre 1999 et 2009 à différents postes de Directrice de la Communication et du développement durable chez Alcatel, SFR puis Alcatel-Lucent.

En 2010, elle prend la Direction de la Communication du groupe Société Générale et devient également en 2017, Directrice des Ressources humaines du Groupe.

Caroline Guillaumin est diplômée de l'Institut d'Études Politiques de Bordeaux et titulaire d'un Master of Arts en relations internationales de l'université de Boston.

Activité de la visite

1/2

Activité 1

Remise de don de matériel informatique en vue de la création d'un centre multimédias pour non voyants et aveugles
A

L'Association Marche en Avant

Où

Hôtel Hilton de Yaoundé

Programme

- 15h30 – 16h30 : Cérémonie de remise de dons à l'association MEA

Sous le double parrainage de:

Mme Pauline Irène
NGUENE, Ministre des
Affaires Sociales du
Cameroun

Mme Caroline Guillaumin,
Directrice de la
Communication du Groupe
Orange & **Présidente
Déléguée de la Fondation**



Pourquoi cette activité

Convaincu que le nonaccès au numérique peut devenir une source d'exclusion sociale, la Fondation Orange travaille au quotidien à favoriser les apprentissages dans les couches sociales fragiles, et à accorder une 2^e chances aux personnes en situation de handicap.

C'est ainsi que la Fondation Orange accompagne les Associations et Organismes qui œuvrent pour la promotion d'une éducation de qualité et accessible aux aveugles et malvoyants.

Objectifs de l'activité

L'**Association Marche En Avant** et la **Fondation Orange** partagent des objectifs communs à savoir:

- Combattre l'exclusion et la stigmatisation des aveugles et mal voyants
- Favoriser l'insertion scolaire et socio-professionnelle des personnes vivant avec un handicap et spécifiquement ici les aveugles et mal voyants
- Œuvrer en faveur de l'autonomisation des personnes vivant avec un handicap et particulièrement le handicap visuel
- Former les personnes vivant avec un handicap en général et un handicap en particulier aux activités génératrices de revenus

A propos de la Fondation Orange au Cameroun

Plus de 2.5 milliards de FCFA investis au service de la solidarité et du développement

Depuis sa création au Cameroun en 2009, la Fondation Orange contribue au développement des communautés et au bien-être des populations par l'implémentation des programmes structurés et pérennes.

Elle vise à faire du numérique un facteur d'égalité des chances en apportant son accompagnement aux personnes vivants spécifiquement avec un handicap lié aux difficultés de communication.

Au Cameroun le Fondation Orange offre une chance d'insertion socio-économique aux couches fragiles (femmes, enfants, personnes vivant avec des handicaps) à travers des financements et accompagnement des programmes sur l'éducation, la santé, l'offre des services de base aux communautés, etc.



Les axes d'intervention de la Fondation



La santé



L'éducation
L'accès au numérique



La culture



Projets de développement
(Villages Orange)



Solidarité



Contacts presse

Stéphane MOUKOURI, Press officer, 699 94 91 83, stephane.moukouri@orange.com

Joseph ONDOA, Chargé Mécénat, Fondation Orange, 699 94 69 15,
joseph.ondoa@orange.com

**Vous rapprocher
de l'essentiel**

